

Danksagung an die Eltern 2010

Am **10. Juni 2010** wurde auch in diesem Jahr den Eltern, die sich ehrenamtlich an Spandauer Schulen engagieren, vom Bezirksamt Spandau gedankt.

Wieder wurde zu einer kleiner Feierstunde in den Gotischen Saal der Spandau Zitadelle geladen, wo neben dem sicher aufrichtigen Danke-sagen von Bezirksstadtrat Herrn Hanke und Oberschulrätin Frau Maroldt aber auch der klare Appell zu hören war, nicht mit unserer Arbeit aufzuhören, denn ohne diese wäre eine so vielseitige Gestaltung des Bildungsangebotes für unsere Kinder gar nicht möglich. Obwohl es immer wieder heißt, im Bildungsbereich werde nicht gespart, seien Herrn Hanke aber doch immer wieder finanzielle Grenzen gesetzt. Und so sind wir - die aktive Elternschaft in Spandau – u.a. auch ein wichtiges Standbein für die (relativ) gute bildungspolitische Landschaft in der Havelstadt! In einem kleinen Rahmenprogramm mit Gesang, Musik und Tanz von drei Spandauer Schulen konnten wir uns dann jedenfalls davon überzeugen, dass Schule Spaß machen und tolle Ergebnisse erzielen kann.

Stellvertretend für all die fleißigen Hände, die bei uns an der Heinrich-Böll-Schule tätig waren, haben Stephan Kindt (GEV-Vorsitzender) und ich an der Veranstaltung teilgenommen und die Grußworte entgegengenommen.

Die überreichte Urkunde trägt den gleichen Text wie im letzten Jahr, so dass wir sie an dieser Stelle nicht noch einmal abdrucken. Bitte einfach auf der Homepage stöbern, dann finden Sie sie bestimmt zum Nachlesen.

Wir geben den Dank hiermit an Sie alle weiter!

Es war wieder klasse, wie engagiert Sie die Schule auch im vergangenen Jahr begleitet und unterstützt und damit unseren Kindern ein lebendigeres Lernen ermöglicht haben. D A N K E

Es grüßt Sie alle ganz herzlich
Birgit Böhm
(2. Vorsitzende des Fördervereins)